

Communiqué De Presse

27 DÉCEMBRE 2012

Renault au Salon de l'Auto 2013 de Bruxelles

Lors de la dernière édition du Salon de l'Automobile de Paris, Renault s'est démarqué avec un tout nouveau stand qui mettait à l'honneur innovation et modernité. Le Salon de l'Auto de Bruxelles est le premier salon qui succèdera à Paris et accueillera le visiteur dans cet univers totalement nouveau. Les Renault Clio Grandtour et Renault Clio R.S. 200 EDC seront présentées en avant-première au cur du stand Renault et sur un plan incliné, à côté de la Renault Clio commercialisée sur notre marché depuis octobre 2012. Ces deux modèles ne seront commercialisés qu'au printemps 2013. La nouvelle Renault Fluence fera également son apparition en avant-première européenne au Salon de l'Auto de Bruxelles. L'édition 2013 du Salon de l'Auto de Bruxelles est aussi et avant tout celle des véhicules utilitaires. Depuis 1998, Renault est sans conteste le premier constructeur européen de véhicules utilitaires. À Bruxelles, Renault présentera avec fierté la gamme la plus complète du marché. Dans les gammes Kangoo Express, Trafic et Master, le constructeur propose une série de véhicules personnalisés qui répondent encore mieux aux souhaits et besoins du client professionnel. Mais avant tout, le Salon de l'Auto de Bruxelles reste la vitrine par excellence qui donne aux amateurs de voiture un aperçu complet de ce que Renault peut leur proposer. Ainsi, la nouvelle Renault Clio et les autres bestsellers tels que la Mégane, les Scénic et Grand Scénic seront, sans nul doute, les stars du stand Renault....

PRESSE RENAULT BELUX

Tel.: +32 2 334 78 52

karl.schuybroek@renault.be